



Changement au sein de la Direction générale d'Atupri

Le 1^{er} mai 2015, c'est un spécialiste en marketing reconnu, Kaspar Trachsel, qui deviendra Responsable de la Division Marketing et Vente. Il remplacera ainsi Theo Gasser, qui part en retraite, au poste de Responsable de Division et en tant que membre de la Direction générale.

Le responsable de longue date de la Division Marketing et Vente au sein de notre entreprise, **Theo Gasser**, partira donc à la retraite à la fin de cette année. Il a marqué l'histoire d'Atupri pendant cette période et depuis 1995 également en tant que membre de la Direction générale.



Le Conseil de fondation d'Atupri a choisi **Kaspar Trachsel** comme nouveau Responsable Marketing et Vente et comme membre de la Direction générale. L'économiste d'entreprise et spécialiste en marketing âgé de 42 ans présente un profil de premier plan, riche en expériences professionnelles. Au cours des 15 dernières années, il a exercé ses activités dans différentes branches et a occupé différents postes de direction en

Suisse et à l'étranger. Dernièrement, il était Responsable de la Division CRM auprès de la banque BAWAG PSK à Vienne. En plus de sa solide expérience dans le management, Kaspar Trachsel dispose d'un grand savoir-faire dans les domaines Stratégie marketing et CRM.

Après la phase d'introduction de son successeur, Theo Gasser se concentrera jusqu'à sa retraite sur des tâches précises dans le domaine du marketing.

Pour plus d'informations:

Jürg Inäbnit, Responsable Communication, Atupri Caisse-maladie
Zieglerstrasse 29, 3000 Bern 65
Téléphone 031 555 09 29, fax 031 555 09 12, e-mail juerg.inaebnit@atupri.ch